

Siegfried Schlesinger,

König-Johann-Str. 6, Dresden.

Königl. u. Fürstl. Hoflieferant.

Dresden, König-Johann-Str. 6.

Die Mannigfaltigkeit der enormen Läger meines Manufaktur-Waaren-Hauses gestattet nicht die Ausführung der von mir aufgenommenen Artikel.

Wer nach Dresden kommt

um Einkäufe zu erledigen, wird es zweckmäßig halten, sich vorerst zu orientiren und deshalb ist die Besichtigung aller Waaren-Läger ohne jeden Kaufzwang bereitwilligst gestattet.

Siegfried Schlesinger,

König-Johann-Strasse 6,

Dresden,

König-Johann-Strasse 6,

hat für das Weihnachts-Geschäft in allen Abtheilungen des Waarenhauses die Preise größerer und kleinerer Posten wesentlich herabgesetzt und bietet hierdurch günstigste Gelegenheit zu vortheilhaften Einkäufen.

Wer nach Dresden kommt

besichtige die großen und reich ausgestatteten Schaufenster des Hauses, die jedem die Wahl seiner Einkäufe wesentlich erleichtern werden. Sämmtliche Preise beziehen sich auf das ganze Meter.

Siegfried Schlesinger,

König-Johann-Strasse 6,

Königl. u. Fürstl. Hoflieferant,

König-Johann-Strasse 6,

hält es für angemessen, darauf hinzuweisen, daß nur solide Waarengattungen Ausnahme finden und Produkte geringer Beschaffenheit vom Verkauf grundsätzlich ausgeschlossen sind.

Wer nach Dresden kommt

wird nächst den gebotenen Vorteilen beim Einkauf viel Zeit ersparen, weil man fast alle Artikel der Textil-Branche, als: **Kleiderstoffe, Seidenstoffe, Leinen- und Baumwollwaaren, Herren- und Damenwäsche, Möbelstoffe, Teppiche, Gardinen, Läufer, Reise-, Schlaf- und Pferddecke, Damen-Mäntel, Kinder-Konfektion, Schlafrocke, Normal-Wäsche Unterröcke** u. s. w., u. s. w. in gleichmäßig großen Sortimenten findet.

Siegfried Schlesinger,

König-Johann-Strasse 6,

Dresden,

König-Johann-Strasse 6,

wird es stets als seine Aufgabe betrachten, seinen großen Kundenkreis von **Wilsdruff u. Umg.** auf das Gewissenhafteste zu bedienen. Die eingekauften Waaren werden durch meine Fuhrwerke zur bestimmten Zeit nach den Bahnhöfen, oder auf Wunsch franko direkt nach Hause versandt.



Weihnachts-Einkäufe, die nicht gefallen, werden anstandslos bis 1. Februar umgetauscht.